

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



Octubre 1 de 2017

“QUEREMOS MÁS HECHOS Y MENOS PALABRAS”: PAOLA NIETO LONDOÑO

Con el objetivo de continuar con el control político a las restantes secretarías y entidades descentralizadas de la Gobernación de Risaralda, y analizar el presupuesto de rentas y gastos del año 2018, se dio inicio al tercer período de sesiones ordinarias de la Asamblea Departamental de Risaralda en el año 2017.

Sigifredo Salazar Osorio, gobernador de Risaralda, fue el encargado de dar apertura al actual lapso de sesiones que se extenderá hasta el 30 de noviembre, y en el que también se elegirá al nuevo presidente de la Asamblea, la Mesa Directiva, y los integrantes de las diferentes comisiones.

El mandatario departamental, quien se hizo presente con la mayoría de integrantes de su gabinete, expresó en su discurso, que desde la Gobernación de Risaralda se viene avanzando en varios frentes, y espera contar con el apoyo de los diputados para seguir alcanzando las metas propuestas.

“Los dos meses que se vienen de sesiones ordinarias serán de debates, de análisis, por eso le hago un llamado a los diputados para que estudien juiciosamente el presupuesto para 2018 porque allí está la posibilidad de que el año entrante podamos seguir ejecutando el Plan de Desarrollo”, indicó Salazar Osorio.

Desde la Corporación

Debido a la ausencia, por incapacidad médica, del diputado- presidente Julián Alonso Chica Londoño, la vocería fue asumida por Paola Andrea Nieto Londoño, primera vicepresidente de la Corporación, quien fue contundente en manifestarle al Primer Mandatario de los risaraldenses que está cansada de la vieja manera de hacer política, de hablar por hablar, y se debe pasar a los hechos concretos. Añadió que se deben dejar a un lado los egos y los orgullos, y mirando a Salazar Osorio, manifestó entre aplausos de los asistentes, “juntos podemos”.

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



“La gente ya está cansada de que hablamos en discursos muy bonitos y que prometamos, pero que a la hora de actuar se hagan son otras cosas, lo que queremos es realidades, hechos concretos, que la gente vea que somos coherentes con lo que se habla y con lo que se hace. Debemos hacer un trabajo armónico, con amor, con sensatez y con visión de futuro porque pienso que no debemos quedarnos solo en el ahora porque de eso se trata la política, de podernos ir proyectando. En estas sesiones ordinarias que inician hoy, vamos a tener un trabajo muy fuerte con el tema de presupuesto para 2018, para mí lo más importante es el ser humano y vemos que este punto es el que está más abandonado”, afirmó Nieto Londoño.

De igual forma, la corporada anotó que el departamento sigue en deuda con la mujer risaraldense, porque aún no hay una secretaría o división que defienda los intereses de las féminas. Abogó por los niños y niñas que necesitan más espacios en educación, recreación y deporte. Finalmente llamó la atención del mandatario departamental para pedirle más apoyo a los deportistas de todo nivel, y así evitar verlos desfilar por la Asamblea mendigando hasta pasajes para viajar a representar al departamento.

El Dato

La Asamblea Departamental de Risaralda, volverá a sesionar este martes 3 de octubre, a partir de las 8:00 de la mañana.

**Risaralda +Social
Julian Alonso Chica Londoño
Presidente**